

zu TOP .....

Mainz, 25.11.2015

## **Anfrage 2069/2015 zur Sitzung am 02.12.2015**

### **Ausschreibungen Fahrzeuge Feuerwehr (CDU)**

Die Fahrzeugflotte der Mainzer Feuerwehr, insbesondere die der Freiwilligen Feuerwehren, ist zum Teil veraltet und nicht mehr auf dem neuesten technischen Stand. Aus diesem Grund sind in letzter Zeit etliche neue Fahrzeuge beschafft worden. Allerdings kommt es bei den Ausschreibungen immer wieder zu Problemen, wodurch der Beschaffungsprozess verzögert wird und Fahrzeuge nicht im geplanten Zeitrahmen beschafft werden konnten.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie erklärt die Verwaltung die Probleme bei den Ausschreibungen für neue Feuerwehrfahrzeuge?
2. Wie will die Verwaltung die Probleme abstellen und sicherstellen, dass es zukünftig nicht mehr zu Verzögerungen kommt?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender